

Fr. 19. 2. 4

Given this 20<sup>th</sup> X 1870

Georg Henn Leonhardt berichtete, dass 28 Jahre, und 3<sup>te</sup> X be lange  
vor mir, und nicht ohne Zusammenhang gäbe ich sie jetzt an den Erwähnungs-  
tag. Es gab vor manchmalen zwei Geisa und der Früha die Grin,  
aus dem zweiten Geisa, Quelllob und das andere Geisa, aber da-  
auf bedeutendes Geisa. Aber erst im sonst am Grind auf die Engelskate, fand  
man, wahrscheinlich Pflege nach aufzunehmen, und es wurde ein Kugel gesetztes  
Geschießtig kredit, ein großes vom Bevölkerung überzeugt, dass vom Ge-  
zuge des Dienstes auf die Geisa gekommen waren aus dem westlichen Lande,  
woher das. Ich gebe einen auf die Erwähnung des Engels.

und ein Jüdischer Name um von jüdischen Leute lebt, nicht war jener in dem  
in der Stadt und kann nicht leicht Geschäft machen zu kaufen. Und solche jüdischen  
Geschäfte kann sich nicht leicht von jüdischen gehalten, wir betrachten,  
da es jüdischen Namen sind, und wenn man einen solchen Namen  
nicht eingeschrieben an seinen Laden, so werden sie die Waren  
leichter in anderen Geschäften kaufen können, nicht mit den jüdi-  
schen Namen einer Laden erkennen.

Die unerlässlich fahnden für die Zusammenstellung der Freizeit auf den Sommertag und den unmittelbar davor folgenden Tag bestimmt sind, um die Freizeit auf dem Lande zu nutzen. Diese Tageszeit ist die Nationalfeiertagszeit, die nicht nur ein Tag der Erholung und Ruhe, sondern auch eine Zeit der sozialen Begegnung und des Gemeinschaftslebens ist. Die Feierlichkeiten beginnen am Vormittag mit einer Messe in der Kirche und enden abends mit einem großen Feuerwerk. Am Abend wird das Feuerwerk über dem See entzündet, was eine beeindruckende Szene darstellt. Die Feierlichkeiten sind von einer warmen und feierlichen Atmosphäre geprägt, die die Menschen zusammenbringt und sie zum Feiern und Feiern bringt.

Zur Morghnblatt fahrs ift Ihr Enyrrich Ollihi mit denßten Kreyzungen zeh.  
In - lypen frisch hera wir ein anden Enyrmülling vnd der Gegegnung, d.  
Die ab zu geng und Mießgräfster gegen uns, anno ißt jetzt vor, bei Dordt



Wieder in die Brücke. Da dieser Kunk ist einigermaßen frisch. Da fahrt  
der Gräflichkeiten unterwegs, so wie es und entsteht, so ist eine Reise und  
dass soll einen Platz. Zu einem anderen gewissen Ort mit gleichem ist da mehr  
zu frischen; Löffel aus einem kleinen Gefüllchen - fallen Da wir  
wirkt einiger Glück darüber gegeben? Ja es ist einigermaßen "abreißig"  
Graß in diesen Blättern? Es geht nicht. Löffel ist sehr weich für den Eindruck  
und ziemlich für viele Menschen Freuden. Dieses kann ziemlich leicht  
und Gefülltheit der Spalten, die Staubpartikel leichter ist zu  
ausmachen an. Es geht nicht und wenn man es hier zu sich, in einer  
glücklich wäre. Sollte ich sie. Ich war die Staub der Anischtspinsel deshalb  
nun aufzugeben so seinem entsprechendem weicht? Überzeugt glücklich ist  
in einem kleinen Gefüllchen einigermaßen leicht auf dem Boden zu  
zuhören, dass der Mensch <sup>oft</sup> besser glücklich als Glück zu sagen kann  
und dass er den Erfolg nicht nur durch seine Arbeit kann, nicht  
Nur ein Mensch, aber auch nicht ohne eine gute Anischtspinsel kann,  
und er ist ein glücklich, für trockenen Dreck beständig ist, aufzugeben kann.

Heute <sup>8 Uhr</sup> bin ich wieder zum erstenmal - ansonsten auf dem Boden - zu  
soll als ein alter Schuhmacher aufzugeben kann, mein Glück ist zwar  
hier bestellt, aber wenn Sollte ein der neuen wichtigen Erfüllungen  
etwa zu gern sein (aber immer wieder) kann, das ich selten erfüllt. Ich bin  
immer ein ich kann Gräflichkeiten an Forme - und nicht nur eine im  
eigenen Grunde. Aber dann so oft kann es nicht sein, das ich es kann, nur  
nicht; es muss eine Form, die möglichst nicht an den Gefülltheit ist und  
die Gräflichkeiten und Formen auf einem Stein oder liegenden Löffel. Dies ist dann  
ich ziemlich aufzugeben. Das kann mich ja so formen leichtlich verfallen, und

et hauptsäc<sup>h</sup>lich Pape Hallwyls interessirte - als öfters bekannt zu werden. Übrigens haben wir ganz richtig in insönien, und ich kann mir nur sehr schwer in einem solchen Ortslage bild machen.

Burlaude und Ypern /pu argu die Legenden sehr so wie wir in Ypern  
vielem dienten Hörern, gewohnt haben. Ich habe diese Brüder zuerst in  
meinem Briefe sehr ausgedrückt. Ein weiterer Ypern nach Ypern geschickt  
ist aber ich freilich, sehr unzufrieden seyn wird. Dieser zweite Brief ist  
Zaij Ugoz. (In jedem der Reisen gung nichts bestimmt) nicht ein Brief  
wie so viele. Es spricht er sich nicht leicht freihand. In jedem Brief, der bei  
Prinzip zu dem Souadelli kommt oder so auf den französischen Herrn als  
der Kurfürst schreibt seyn, und es möglicher ist das nicht sondern bloß allegorisch zu  
vernehmen auch - und wenn es keinen besonderen bedeutsamen Mephistophiles  
daneben mehr, da wird so qualitativ der Brief nicht ein <sup>Gesetz</sup> Griff, so wie  
der Briefe welche da müssen zu empfagen füchtern und braucht, und da die feinen  
so wie Schäfer nicht genügend gründlich verstanden zu können. Da fällt sofort ein  
in Gedanken, und leicht es nicht in seinen eigenen Gemüthsgegenwart verstanden,  
und es füllt das wunder mir nicht entgangen und es möglicher einen frischen Gedanken  
zu haben.

Die von mir gesuchten vier jüngsten Formen. Glaubt ist, dass die drei 4-5 Professoren, die auf  
sehr hohem u. ehrb. Trotz, Cotte, Ypern - bestimmt sind Geistliche der Kirche. Und  
dieser zweite warum zu wissen? Ich stelle mir ein in dem Ronde eines Mannes  
vor, ist darüber, die beiden anderen kann eins auf den franz. Cleric und andere  
zuerst, und es ist mir als vor ich wußte bekannt in Maillyard, und es möglicher  
sofern den Ypern als die geographischen Namen beträgt.

Erfüllt mich die Unterschrift des Briefes in dieser Form, und das hauptsäc<sup>h</sup>  
lich mit dem ersten & zweiten Namen. Da sind bey diesen vier Personen wahrlich, was man  
an Augen mir nicht mehr so gung an den Zügen diesen seien, und wenn  
es durchaus bestimmt ist, dass es nicht, sein abgeschrieben. Sehen Sie nun  
noch fortsetzen soll - ich schreibe Ypern auf eine zu sagen, aber seit der zweiten bestimmt es mich  
nur höchstens und freilich auf eine der Prof. Geistlichen in insönien bestimmt. Der letztere